
 
 

 

 

Compte-rendu de la réunion du club  

 

Date : 06/12/23 
 

 

 

 

Personnes présentes du bureau :   
 

 James FOGEL  

 Marylène WARZEE 

 Corinne VERDIER 

 Claude CHANTEPIE 

 Jean-Marc BRISSON  

 Xavier LABERTHONNIERE 

 Patrick GAUDIN 

 Pascal GUERY 

 Thierry LOYER  

 

Personne excusée : Sébastien OUVRARD 

 

 
 
 
Ordre du jour 
 
 Les comptes du tournoi et du club 
 Préparation de la soirée DarkPing 
 L’affiche du spectacle 
 Point sur les licences 
 Point sur les résultats des équipes et proposition des équipes pour la deuxième phase 

 

 

 

 

 



Réunion : 
 

 Point sur les finances : 

 

Les finances du club se portent bien et sont stables, malgré l’achat de deux tables neuves. 

Concernant le tournoi, cette année le bénéfice a été moindre, mais cela s’explique par moins 

d’inscriptions de joueurs (quelques tableaux du dimanche avaient été limités en nombre pour ne 

pas finir trop tard comme l’année précédente). Les bénéfices restent cependant importants. 

 

Le club a investi dans deux boîtiers pouvant permettre un paiement par carte bancaire (utilisable 

pour toutes les manifestations et pour le paiement des licences). Cela devrait permettre une plus 

grande souplesse pour les paiements des inscriptions l’année prochaine car certains joueurs 

étaient demandeurs. 

 

 Préparation de la soirée Dark Ping : 

 

A ce jour il y a peu d’inscrits, mais il est encore temps de le faire (sur le site ou sur la feuille dans 

la salle). Les membres du bureau espérent une forte présence des licenciés pour cette soirée, du 

matériel particulier a été loué auprés du comité, les participants peuvent venir sans raquettes, 

juste avec un tee shirt un peu « fluo ». 

 

 Spectacle du 16 mars 2024 : 

 

Une affiche est en cours de création pour ce spectacle. 

Pensez à réserver la date du 16 mars, c’est un spectacle d’humour et de chanson de Pascal Fleury. 

Ce spectacle aura lieu à la salle Coppélia et les réservations pourront se faire sur le site, par 

téléphone, ou à la boulangerie « les saveurs du lac ». L’affiche sera diffusée dés qu’elle sera 

finalisée. 

 

 Point sur les licences : 

 

A ce jour il y a 85 licenciés. Par rapport à l’année dernière, 37 n’ont pas renouvelé leur licence, 

mais 31 nouvelles personnes se sont inscrites. Le nombre de licenciés est donc plutôt stable avec 

une perte de 6 personnes. 

 

 Résultats des équipes : 

 

Il reste actuellement une journée de championnat pour la phase 1. 

Les équipes pour la phase 2, ainsi que les montées et descentes ne peuvent donc pas être encore 

proposées puisqu’il faut attendre le résultat final. Pour l’instant :  

 

D2-1 : 1
ère

 place  D2-2 : dernière place 

D3 :     3
iéme 

  D4 :     7 
ième

 

D5-1 :  dernière place    D5-2 :  2
ième

 ex-aequo          D5-3 : 1
ère

 ex-aequo 

 

 

 

James Fogel clôture cette réunion. 


